

41. Ostschweizer Jungschützen und 18. Jugendlichen GM-Finals 300 m in St. Luzisteig und Zizers GR

Der SV Hochfelden gewinnt Silber bei den Jungschützen U21 und die SG Hagenbuch-Schneit Bronze bei der Jugend U15

Am Samstag, 26. August 2017 gewinnt die SG Mols SG auf der Schiessanlage St. Luzisteig in Maienfeld GR den 41. Ostschweizer Gruppenmeisterschaftsfinal auf 300 m. Den 18. Final für Jugendlichen auf der Schiessanlage Ochsenweid in Zizers GR entscheiden die Stadtschützen Wil SG für sich. Damit stellte der KSV St. Gallen gleich zweimal den Sieger. Der Zürcher Schiesssportverband und der Thurgauer Kantonschützenverband gewannen je zwei Medaillen. Die Kantonschützenverbände AI, AR, GR und SH gingen leer aus.

Auch wenn es diesmal für die Zürcher keinen Sieg gab, sie traten sowohl bei den Jungschützen U21 als auch bei den Jugendlichen U15 vorzüglich auf. Die Unterländer Gruppe des SV Hochfelden schnitt bei den Jungschützen in der Besetzung Sascha Hirt (185), Sascha Witzig (183), Pascal Hirt (182) und Janina Schäffer (180) mit der Silbermedaille glänzend ab. Auch die SG Hagenbuch-Schneit gewann in der Besetzung Sandro Frehner (174), Aniello Annunziata (171) und Tim Bissegger (166) mit zwei guten Gruppenleistungen die Bronzemedaille. Von den total dreizehn Zürcher Gruppen (7 JS, 6 JJ), welche sich für den Ostschweizer GM-Final qualifizierten, erreichten folgende Gruppen die Auszeichnungsberechtigte „Top-Ten“ Klassierung:

- Kat. Jungschützen (total 36 Gruppen): SG Bäretswil (5.), SG Stäfa (7.) und MS Bülach (8.)
- Kat. Jugendlichen (total 24 Gruppen): SV Rickenbach (5.), SG Stäfa (9.), SG Rafz (10.)

Die Schiessbedingungen auf beiden Plätzen waren in der 1. Runde und auch Anfangs der 2. Runde gut. Gegen Mittag kamen durch die aufkommende Hitze blendige Scheiben und starke Luftspiegelungen auf. Diese hatten zur Folge, dass der SV Hochfelden, welcher in der allerletzten Ablösung schoss und nach der 1. Runde vor der SG Mols noch geführt hatte, unter diesen anspruchsvollen Schiessbedingungen einige unsichtbare Zielfehler (6er) zu verzeichnen hatte. Bei solchen Schiessbedingungen ist es nötig, dass Schiessbrillenfilter zur Verfügung stehen und eingesetzt werden können, damit wird die Blendung und die UV-Strahlung reduziert.

Abschluss am Eidg. Final

Für den Eidgenössischen Final, zum Abschluss der Nachwuchs-Gruppenmeisterschaft am 21. September in Emmen LU auf der Schiessanlage Hüslenmoos, ist aus Zürcher Sicht erst Hochfelden als beste Zürcher Gruppe am Ostschweizer Final (jeder Kanton hat einen Fixplatz) qualifiziert. Die weiteren 59 Gruppenplätze werden aufgrund der höchsten Resultate aus dem Ostschweizer Final und den übrigen Kantonalen Finals vergeben. Bei den Jugendlichen gibt es keine Fixplätze, hier entscheiden nur die Final-Gruppenresultate über die 36 Finalplätze.

Zum Abschluss trafen sich die U21 und U15 Schützen mit den Betreuern, Offiziellen und Organisatoren in der Merzweckhalle St. Luzisteig zum traditionellen gemeinsamen Mittagessen sowie der Übergabe der Auszeichnungen und Medaillen. Hoherfreut mit dem Wettkampfablauf war der Kantonalpräsident des organisierenden Verbandes Carl Frischknecht (Tomils). Er bedankte sich bei allen Helfern und Teilnehmern für das sportlich motivierte und tadellose Auftreten.

Heinz Bolliger